

小沢小だより

平成29年6月12日

第5号

豊橋市立小沢小学校

サツマイモ「ベニアスマ」のつるさし 田植え「女神のほほえみ」



6月1日(木)に、学校北側の学校農園で、全校児童によるサツマイモのつるさしを行いました。事前に環境農業委員のみなさんが、畝づくりやマルチはり、穴あけなどの準備をしてくださいました。農業委員さんから説明をしていただいた後、子どもたちは、浜っ子班ごとにサツマイモのつるを、畝に丁寧にさして土をかぶせました。サツマイモは、10月頃には収穫できる予定です。大きなおいしいおいもが育つとように、世話をしていきます。今から収穫が楽しみです。

引き続き2時間目は、5年生が駐在所前の田んぼで田植えをしました。昨年に引き続き、今年も豊橋の米農家が発見した奇跡のお米「女神のほほえみ」の苗を植えました。泥の感触に歓声を上げながら、西側の田んぼは協力して手作業で苗を植えました。その後、機械による田植えの様子を観察しました。

環境農業委員のみなさん、ご協力ありがとうございました。



▲サツマイモのつるさし



▲協力していただいた農業委員・PTAの方々



野外教育活動5年

6月6・7日、伊古部の少年自然の家で細谷小学校と合同の野外教育活動を行いました。

1日目は、好天に恵まれ計画通りレクリエーションや炊飯活動、キャンプファイヤーが実施できました。レクリエーションでは仲よくなるためにいろいろなゲームをしました。夕食づくりでは、協力し合っとても上手にカレーを作ることができました。キャンプファイヤーでは、各学校の出し物や、ダンスでとても盛り上がりました。トーチトワリングでは、両校の代表がすばらしい演技を披露しました。

2日目のウォークラリーでは、道を迷いながらも協力しながら全員無事にゴールすることができました。様々な活動を通して細谷小学校の子どもたちと、友情を深めることができました。



▲華麗なトーチトワリング